



12月の園だより

令和6年 11月30日
大井・千代川こども園

今年も残り1ヶ月となりました。今月は成道会、クリスマス会、おもちつき大会など、お正月を迎えるための準備や行事と、子ども達にとって楽しい行事が多い月です。行事に向けての取り組みを進める中で、子ども達の興味や意欲を大切に、いろいろな体験ができるようにしていきたいと思います。お家でも迎春のためのお手伝いのできる年齢のお子様には、お手伝いをさせてあげてください。

12月の目標 教えを知りみんなで努め励もう

苦しみや悲しみがあるということは、それによって、自分が心を持った存在であることを発見し、人が人として成長していくことにつながります。苦しみこそが人間形成のかけがえのない糧なのです。成道会を機会にお釈迦様への理解を深めるとともに誠実に生きることの大切さ、どんな苦しみにも真剣に取り組んでいけば、必ず道は開けることを子ども達に知らせていきたいです。

5才児	お釈迦様の教えを知り、みんなで努力して日々の生活を充実させていく	<ul style="list-style-type: none">お釈迦様の教えなどを知り、人への思いやりや感謝の気持ちの大切さに気づく絵本や紙芝居の物語に興味を持ち、友達と話し合ったり、工夫したりして表現することを楽しむ
4才児	お釈迦様の教えに興味をもち、理解しようとする	<ul style="list-style-type: none">まわりの人や友達への思いやりの気持ちを大切にし、優しさや感謝の思いを伝えようとする友達との関わりの中で相手の気持ちを受け止めながら一緒に遊びを深めていく
3才児	お釈迦様の教えを知り、落ち着いて過ごす	<ul style="list-style-type: none">お釈迦様の教えを知り、互いに考えを伝えたり、協力し合ったりする中でありがたいの気持ちを持ち、友達に優しく関わる身近な冬の自然や季節の行事に親しみ、様々な素材を使って作ったり、飾ったりすることを楽しむ
2才児	お釈迦様の話を聞き親しみが持てるようにする	<ul style="list-style-type: none">お釈迦様の話を聞いてありがたいの気持ちを相手に伝えようとする音楽に親しみ、楽器を使ったり、身体を自由に動かしたりして表現遊びを楽しむ
1才児	お釈迦様を身近に感じ、親しみがもてるようにする	<ul style="list-style-type: none">お釈迦様の話を聞いたり、歌をうたったりして身近に感じる寒い時期でも、友達や保育者と一緒に身体を十分に動かして元気に遊ぶ
0才児	お釈迦様に見守られながら安心して過ごす	<ul style="list-style-type: none">お釈迦様を見たり、歌をうたったりして親しみを持つ遊びを通して友達や保育者と身体を動かすことを楽しみながら、他者との関わりを知る

※子育て相談を行っておりますので、職員までお気軽にお声掛けください。

※園庭はいつでも開放しています。遊ばれる場合は、申し込みの記録をよろしくお願いします。

事故のないように自己責任を持っていただくためです。ご理解ください。





12月の行事予定



- 2日(月) 火廻り(5才児)
- 4日(水) 交通安全教室警察音楽隊演奏会
大井にて(4. 5才児)
- 5日(木) 体操遊び(千代川)
- 6日(金) 成道会 大根焼き
避難訓練(火災)
- 10日(火) 身体測定
体操遊び(千代川)
- 12日(木) 体操遊び(大井)
- 17日(火) 3. 4. 5才児生活発表会(大井)
- 18日(水) 職員研修日・スポーツデー
徒歩→12:30 降園
バス→12:30 出発

- 19日(木) 3. 4. 5才児生活発表会(千代川)
体操遊び(大井)
- 20日(金) 誕生日会
- 21日(土) 子育てひろば事業
午前10時~11時30分
- 24日(火) クリスマス会
- 26日(木) おもちつき大会
- 28日(土) 保育終了日

- ◎職員健康診断(検便) 26日
- ◎花づくり 3・16日
- ◎頭髪・爪検査 毎週月曜日

*生活発表会の詳細は後日お知らせいたします。



<お知らせ>

- ◎ 12月28日(土)で今年の保育が終了します。年始は1月6日(月)より保育を開始させていただきます。
※一号認定の園児については、1月8日(水)より保育を開始させていただきます。
- ◎ 毎月1日には年長5才児が、法被を着て火廻りに出掛け、火の用心の大切さを呼びかけています。
- ◎ 今月も第3水曜日を職員研修日とさせていただきます。ご協力お願いします。
- ◎ インフルエンザやノロウイルスなどの感染症が流行する季節になりました。手洗い・うがいなどで予防に努めてください。毎朝、お子さんの体温を測り37.5℃以下であることを確認してから登園してください。症状が落ち着いてから24時間以上、経過するまでは登園せずに休んでください。
- ◎ 12月1日(日)から10日(火)までの10日間、「ゆずりあう 心がつなぐ 京の道」をスローガンに令和6年年末の交通事故防止府民運動が実施されます。交通ルールを守り、慌てず安全運転を心がけましょう。

<異常乾燥と火災>

気温が下がって空気が異常に乾くことを異常乾燥と呼びます。冬の太平洋側では連日乾いた季節風が吹き、異常乾燥がみられます。乾いた空気と風のために火災の発生が増える時期でもあります。特に下記のことに気をつけましょう。

- * 子どもに火遊びの危険について知らせる。
- * 子どもの手の届く所にマッチ、ライターを置かない。
- * 火を使う時は、子どもだけにしない。



<冬至(12月21日)>

冬至とは1年で夜が最も長く、昼が短い日です。冬至を境に運も上昇するとされているので、「ん」のつくものを7種類食べると運がよくなると言われていています。また、この日には、かぼちゃを食べて栄養をつけ、身体を温め、風邪をひかないように“ゆず湯”に入ったりもします。こども園では20日にお話をして昔の人達の生活の知恵を知る機会にしたいと思います。

<1月の行事予定>

- 6日(月) 保育開始
- 12日(日) 亀岡市消防出初式(5才児)
- 14日(火) とんど
- 15日(水) 職員研修日
- 17日(金) 誕生日会

※ 行事については、感染症の状況により変更・中止になる場合があります。